

Herrlicher Tag im Remstal

Mittwoch 17.09.

Wir fahren auf der Autobahn A7 – B10 nach Schorndorf. In Schorndorf begegnen wir während der Stadtführung der Geschichte auf Schritt und Tritt. Die großen Bürger der Stadt haben an vielen Stellen im Stadtbild ihre Spuren hinterlassen. Von Gottlieb Daimler bis zu Barbara Künkelin, der furchtlosen Anführerin der berühmten „Schorndorfer Weiber“. Aufenthalt und Mittagessen. Durch das herrliche Remstal kommen wir dann nach Strümpfelbach. Strümpfelbach gilt als eines der schönsten Fachwerkdörfer Deutschlands, das Alte Rathaus zählt nicht nur aufgrund seiner exponierten Lage im Ortskern zu den prächtigsten Fachwerkhäusern Württembergs. International herausragende Weine geben Strümpfelbach ebenso sein Profil wie Skulpturenpfad und Skulpturenallee des Künstlers Prof. Karl Ulrich Nuss. Stadtrundgang und Möglichkeit zu einem Glas Wein. Heimfahrt auf direktem Weg.

Abfahrt 08.00 h

Fahrpreis pro Person incl. Mittagessen und Führung 73,- €

